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TOP  8 Beantwortung von Anfragen und Anregungen 
 
ORM Quebbemann erinnert nochmal an die Anfrage zum „Blitzerstandort“. Nach Aussage des 
Landkreises wurden die Kommunen abgefragt und bittet um nochmalige Prüfung. Er fragt an, ob die 
Ortsräte auf die Standorte Einfluss nehmen können.   
 
Antwort Fachbereich 2 – Herr Otte 
Die Stadt Bramsche wurde Anfang 2019 vom Landkreis angeschrieben. Hier ging es aber um 
grundsätzliche Messstellen, nicht nur um den mobilen Blitzer. So gesehen lag ein vermutlich ein 
Kommunikationsfehler zwischen dem Fachbereich 2 und dem Ortsrat vor.  
Falls der Ortsrat Achmer im Ortsteil Achmer Bedarf sieht, eine feste Messstelle einzurichten, bittet 
der Fachbereich 2 um Rückmeldung. Dieses wird dann an den Landkreis OS weitergeleitet. 
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Da diverse Anfragen an andere Behörden, wie z.B. die Straßenmeisterei, weitergeleitet werden, 
bittet ORM Droste darum, dass die Antworten dieser Behörden auch an den Ortsrat weitergeleitet 
werden. Diese Informationen können auch gerne direkt an die Ortsbürgermeisterin weitergeleitet 
werden. 
 
Antwort Fachbereich 2 – Herr Otte 
Zukünftig werden alle Rückmeldungen der informierten Behörden an den Ortsrat weitergegeben. 
 


